

PRESSEINFORMATION

Größtes BGV-Team bei der 27. Badischen Meile

- / **219 Läufer und Walker angemeldet**
- / **Zuverlässiger Partner der Badischen Meile**

Karlsruhe, 25. April 2016 – Seit zehn Jahren ist die Badische Meile das Laufereignis bei den sportbegeisterten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Unternehmensgruppe BGV / Badische Versicherungen. Am Sonntag, den 25. April 2016, ging mit 219 Läufer und Walker das bislang größte Team-BGV an den Start.

„Wir freuen uns sehr, dass so viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mitmachen. Von Anfangs etwa 15 Teilnehmern sind es mittlerweile 219 BGVler die mitlaufen. Damit sind wir das zweitgrößte Team in diesem Jahr“, so Professor Edgar Bohn, stellvertretender Vorstandsvorsitzender des BGV.

Zuverlässiger Partner der Badischen Meile

Seit Beginn der Meile ist der BGV zuverlässiger Versicherungspartner an der Seite der Leichtathletik Region Karlsruhe. Das hat mehrere Gründe: Zum einen gibt es im BGV zahlreiche sportlich aktive Mitarbeiter in diversen Betriebssportgruppen. Es ist dem Unternehmen ein besonderes Anliegen, den eigenen Mitarbeitern die Möglichkeit zu geben, ihrem Hobby nachzugehen. Deshalb übernimmt der BGV die Startgebühr für die Badische Meile und sorgt für seine Mitarbeiter auch am Veranstaltungstag vor Ort. Zum anderen gehört es für das Unternehmen auch zum eigenen Engagement, Events, Initiativen und Vereine im Bereich Sport und Kultur zu unterstützen. „Wir haben eine besondere Verbindung zu unserer Heimat, der Stadt Karlsruhe. So sind wir beispielsweise auch seit Jahren Partner von DAS FEST hier in direkter Nachbarschaft“, erläutert Edgar Bohn das vielfältige Engagement des BGV.

*BGV / Badische Versicherungen
Unternehmenskommunikation
Durlacher Allee 56
76131 Karlsruhe
E-Mail presse@bgv.de
www.bgv.de*

Ansprechpartner:
*Hans-Christian Schmidt
Telefon 0721 660-4614
Fax 0721 660-194614
E-Mail schmidt.hans-christian@bgv.de*



Der BGV

Die Versicherungsgruppe BGV / Badische Versicherungen mit Sitz in Karlsruhe bietet umfassenden Versicherungsschutz für Privat- und Firmenkunden aus ganz Deutschland. Der 1923 gegründete Badische Gemeinde-Versicherungs-Verband (BGV) ist der Spezialversicherer für Kommunen in Baden und dort auch Marktführer in der Versicherung des öffentlichen Dienstes. Für Privat- und Firmenkunden bietet die Gruppe Sach-, Unfall-, Haftpflicht-, Kfz- und Rechtsschutzversicherungen sowie in Zusammenarbeit mit starken Kooperationspartnern auch individuelle Lösungen für die Bereiche Altersvorsorge, Finanzdienstleistung und Krankenversicherung an.

Das Unternehmen beschäftigt über 700 Mitarbeiter und 40 Auszubildende. Mit einem Beitragsvolumen von über 300 Mio. Euro und mehr als 1,6 Mio. Verträgen zählt der BGV zu den größten Versicherern in Baden. Die BGV-Kundencenter Freiburg, Heidelberg, Karlsruhe, Konstanz, Mannheim, Mosbach und Offenburg sind nach der internationalen Norm für Qualitätsmanagement ISO 9001 zertifiziert. Seit Kurzem gibt es zudem ein neues Kundencenter in Pforzheim. Zur Unternehmensgruppe gehören die Tochterunternehmen BGV-Versicherung AG, Badische Allgemeine Versicherung AG und Badische Rechtsschutzversicherung AG. Für seine strategisch angelegte wertorientierte und familienbewusste Personalpolitik wurde der BGV 2015 mit dem Siegel „audit berufundfamilie“ ausgezeichnet.